

## Melodie und Poesie

Sprachkünstler und Sängerinnen bei der „Kugel“

Sie war wohl eines der kühleren Plätzchen an diesem heißen Nachmittag: Die Scheune der Kunstgemeinschaft Linkenheim (Kugel), wo die Temperatur zwischen den dicken Steinmauern deutlich angenehmer als im Freien war. Genau richtig also, um den acht Damen von „DÜRr und MOLLig“ zu lauschen, die gemeinsam mit der Germersheimer Sprechergruppe „Ohrenschmaus“ zu einem kulturellen Event in die Kugel gerufen hatten.

Zum zehnten Geburtstag der Kunstgemeinschaft im Jahr 2010 hatten sich der Damenchor unter der Leitung von Julia Mende und die Sprachkünstler aus der Pfalz kennengelernt und seither zahlreiche gemeinsame Auftritte absolviert. Nun gab es ein „Revival“ in der Kugel-Scheune, bei dem sich Kugel-Chefin Maria Lange über ausverkauftes Haus freute.

Die Damen von „DÜRr und MOLLig“ hatten dem Publikum ein gewohnt heiteres Potpourri verschiedener Melodien mitgebracht: Ob mit Klassik, Schlager oder Blues – die acht Ladies haben sogar einen auf sie zugeschnittenen Blues im Repertoire – unterhielten sie ihr Publikum nicht nur mit ihrem tollen Gesang, sondern auch mit kleinen humorvollen Einlagen.

Beim „Rosaroten Panther“ übten sie sich in Handschuh-Pantomime, und auch sonst gönnten sie sich mit kleinem Augenzwinkern einen kurzen Abstecher ins humorvolle Fach.

Dafür sorgte in erster Linie aber „Ohrenschmaus“ um ihren künstlerischen Leiter Franz Dehof. Ob Gedicht, Kurzgeschichte oder Sprechgesang – die Sprachkünstler beherrschen viele literarische Spielarten und sorgten in der Kugel-Scheune immer wieder für viel Gelächter. Zwischen all den Rezitationen befand sich ein besonders heller

Stern: Eine italienische Liebeserklärung, gerichtet an einen ahnungslosen und zunächst peinlich berührten

Gast, wurde immer leidenschaftlicher, bis mit der Sprecherin das Temperament durchging und der zunächst noch heiß Geliebte unter Zeter und Mordio in die Wüste geschickt wurde – eine exakte Wiedergabe der gewählten Worte ist an dieser Stelle aus Gründen des Anstands nicht möglich.

Gut zwei Stunden lang unterhielten die beiden Ensembles ihr Publikum mit Gesangs- und Wortkunst und erhielten immer wieder donnernden Applaus. „Melodie trifft Poesie“ war der Nachmittag betitelt, und dieser Name war in bestem Sinne Programm. Katja Stieb

„DÜRr und MOLLig“  
mit „Ohrenschmaus“



ACHT LADYS bilden die Gruppe „DÜRr und MOLLig“. Beim Fest in der „Kugel“ begeisterten sie mit tollem Gesang und viel Humor. Begleitet wurden sie von den Sprachkünstlern der Gruppe „Ohrenschmaus“.

Foto: Stie